

Künstler im Rampenlicht: sgrafik-artshop.ch – ein virtueller Raum für Kunst

Gregor Stäuble – ein passionierter Kunstschaffender – hat mit sgrafik-artshop.ch eine Plattform ins Leben gerufen, die Künstlern hilft, ihre Werke einem breiteren Publikum zu präsentieren. Aus seiner eigenen Erfahrung weiss er, dass es für Künstler, die nicht hauptberuflich tätig sind, eine grosse Herausforderung darstellt, ihre Werke zu verkaufen und Bekanntheit zu erlangen. sgrafik-artshop.ch dient als innovative Brücke, um Kunstschaffende mit Interessenten zu verbinden und ihnen die Möglichkeit zu geben, ihre Kreationen einem breiteren Publikum zugänglich zu machen.

ie Plattform ermöglicht es Künstlern, nach einer Vertragsunterzeichnung ihre Werke mit detaillierten Informationen wie Masse, Material, Technik, Stil und Preis zu präsentieren. Dabei bleiben die Werke im Besitz der Künstler, die sie auch in persönlichen Ausstellungen zeigen können. Ein besonderer Fokus liegt auf der individuellen Darstellung jedes Kunstwerks, um die Einzigartigkeit jeder Kreation hervorzuheben. Ein Alleinstellungsmerkmal von sgrafik-artshop.ch ist, dass die Plattform allen Kunstschaffenden offensteht, unabhängig davon, ob sie professionelle Künstler oder Hobbykünstler sind. Es gibt keinen kuratierten Qualitätsstandard, was eine breite Vielfalt an Stilen und Ausdrucksformen ermöglicht. Kunstschaffende tragen die Verantwortung, ihre Werke farbecht, proportional korrekt und mit den richtigen Informationen versehen darzustellen, wobei technische Unterstützung angeboten wird.



Im Gegensatz zu vielen anderen Plattformen gibt es kein Bewertungssystem für Kunstwerke oder Künstler, was den kompetitiven Aspekt ausschliesst und stattdessen den Fokus auf die Vielfalt und die individuellen Vorlieben der Kundschaft legt. Die Gebührenstruktur für Künstler ist bewusst so gestaltet, dass sie zugänglich und fair bleibt. Die Kosten beginnen bei CHF 150 pro Jahr (bei zweijährigem Vertragsabschluss) für ein Paket von 20 Werken. Bei Verkäufen ist zusätzlich ein Agenturhonorar von 20 % zu entrichten. Dies ermöglicht es Künstlern aller Erfahrungsstufen, ihre Werke einem breiteren Publikum zugänglich zu

Die Präsentation der Kunstwerke auf der Plattform ist detailliert und benutzerfreundlich. Verschiedene Kategorien wie Technik, Material oder Thema erleichtern die Suche für potenzielle Käufer. Ein innovativer Service ist die Möglichkeit, Kunstwerke mittels Fotografien virtuell in den Räumen der Interessenten zu visualisieren, was ein realistisches Bild von Grösse und Wirkung im Raum ermöglicht. sgrafik-artshop.ch unterstützt Künstler aktiv bei der Vermarktung ihrer Werke. Durch Präsenz in sozialen Medien, ein umfangreiches Newsletter-Netzwerk sowie bereitgestellte Flyer und Broschüren wird die Sichtbarkeit der Künstler und ihrer Werke erhöht.

Der Verkaufsprozess auf der Plattform ist benutzerfreundlich und transparent. Verschiedene Versandarten bieten Flexibilität, und die Zahlungsabwicklung ist sicher und nachvollziehbar gestaltet. Für die Zukunft plant sgrafik-artshop.ch, seine Online-Präsenz weiter auszubauen. Mit individuellen Künstleraccounts oder - um das Kauferlebnis zu verbessern - mit einer Augmented-Reality-Funktion könnte die Website in Zukunft erweitert werden. Ziel ist es, eine dynamische Gemeinschaft von Kunstschaffenden und Kunstliebhabern zu schaffen und leere Wände mit inspirierender Kunst zu füllen. sgrafik-artshop.ch bietet Künstlern eine einzigartige Plattform, um ihre Werke einem grösseren Publikum zu präsentieren, und unterstützt sie dabei, ihre kreativen Visionen zu verwirklichen und mit der Welt zu teilen.

Kontakt: sgrafik-artshop.ch Kantonstrasse 21D 6207 Nottwil www.sgrafik-artshop.ch kontakt@sgrafik-artshop.ch